

Bericht des Schulhockeyreferenten zum BHV-Verbandstag 2021

Durch Corona bedingt fanden im Schuljahr 2020/21 nur wenige Aktionen im Bereich Schulhockey statt. Im Schuljahr 2019/20 war besonders das Frühjahr mit dem wichtigen Übergang von den AGs zum Verein betroffen. Es bleibt zu hoffen, dass 2021 die Situation sich wieder normalisiert.

Schulhockey-AG (Sport nach eins)

- In den Schuljahren 15/16-19/20 fanden im Schnitt 21 Hockey SAGs in Bayern statt (Höchstwert 18/19 mit 29 AGs). Im Coronajahr 20/21 waren 12 SAGs gemeldet.
- Etwa $\frac{3}{4}$ der SAGs werden von nordbayerischen Vereinen veranstaltet, im Norden überwiegen die SAGs in den Grundschulen, während im Süden die SAGs überwiegend in den Sekundarstufen (Gymnasium) beantragt werden.
- Seit 2019/20 sind die Zuschüsse für SAGs erhöht worden. Für neue AGs gibt es die Möglichkeit einer Förderung von Geräteanschaffungen.



Jugend trainiert für Olympia

- Hockey-Bundessieger in der WKIII kommt aus Bayern - Großer Erfolg für die Jungenmannschaft des Gymnasiums Nord, München (Eliteschule des Sports).
- Im Bereich der Jungen (WKIII) ist Bayern seit Jahren mit Mannschaften aus Süd und Nord erfolgreich (in 10 Jahren 2x Bundessieger, 2x Zweiter, 2x Dritter).
- Im Bereich der Mädchen Nachholbedarf (7. Platz 2019 bestes Ergebnis seit 2012).
- Am Wettbewerb nahmen 2018/19 in Bayern 114 Mannschaften aus 40 Schulen teil, davon 17 Schulen im Bezirk Nord und 23 im Bezirk Süd.

Lehrerfortbildung

- 2020 war die erste Fortbildung für Lehrer in Zusammenarbeit mit der LASPO geplant; die Fortbildung musste coronabedingt leider entfallen.
- 2021 wird wieder eine Fortbildung am 13.07. und 14.07. in der Sportschule Oberhaching angeboten. Ausschreibung erfolgt über FIBS (Lehrerfortbildungen).

Andreas Limmer
(Schulhockeyreferent)